
 

 

会議概要書 

会議の名称 第３回 学校再編準備委員会（中学校） 

日 時 令和４年９月６日（火）午後６時３０分～８時１０分 

会 場 市役所西庁舎２階 西会議室 

出 席 者 市教委：荒井教育長、竹内次長、太田参事、平林課長、一本木課長補佐

（中山職務代理者、仲原教育委員、下川教育委員、森教育委員）９名 

準備委員：１６名 

会 議 内 容 １ 開  会 

２ あいさつ（教育長） 

３ 会議事項 

（１）学校再編の進捗状況について 

（２）「大町中学校」説明資料について 

４ そ の 他 

５ 閉  会 

主な意見等 【学校再編の進捗状況に関すること】 

・合同授業について８月 26日は延期し、11月に１回目、１月に２回目で

予定している。 

【大町中学校説明資料に関すること】 

・学級編成の面談は生徒だけか ⇒ 11月に通常の三者面談を予定してい

る。学級編成のために特別行うものではなく、通常においての面談や懇

談の中で相談等があればお聞きする。 

・学級編成は一中、仁中の割合は ⇒ 現状の生徒数の比率で混ざると考

える。一中だけ、仁中だけのクラスにはならない。岳陽高校では、大町

高と大町北高では指導方法が違うことから、在校生を同じクラスにす

ることはできなかった経緯がある。 

・再編にあたり現担任を充てるなどの配慮はあるか ⇒ 再編により教諭

の人数も変わるため、そのまま新校に全員が配置されるわけではない。

転出する教諭もいれば転入されてくる教諭もいることをご理解いただ

きたい。 

・文化祭準備が進められているので校歌歌詞ができたら早めにお知らせ

を ⇒ はい。文化祭での披露があることをご承知いただき準備を進め

ていただきたい。披露は、掲示および朗読を想定。 

・新３学年の修学旅行は、今年度中に実施を予定している。 

・自転車通学の 200 台程度は超えた場合はどうなる ⇒ 最大限でシミュ

レーションしてはある。「～までとする」表記は改める。駐輪場の増設

も予定している。 

・在校生が成長により現制服を着られなくなった場合は、おさがりは良

いか。おさがりは一中・仁中どちらを着用してもよいか ⇒ ルールを明

確にして整理する。 

・生徒たちの交流状況（生徒会組織の話合いの状況など）を知らないご



 

 

家庭もあり、交流もなしに一緒になると誤解をされていることもある

と思うので、生徒たちもかかわりながら準備が進められていることを

あった方がよい ⇒ はい 

・校名板や展示していた絵画、校歌の額装等を管理してほしい ⇒ 収蔵

できるスペースが限られていることもご理解ください。要望を踏まえ

て検討する。 

・タイムカプセルで出てきたものを学校で保管していただいている。管

理について検討をお願いしたい。 

・有志でアーカイブを行っていて、資料を学校に保管しているものもあ

る。管理を有志または学校または市教委になるかも考えておく必要が

ある。 

【その他】 

・仮評価表について、校舎の機密性等の比較に改修費用は含まれていな

いのか ⇒ 費用は３改修費用で示しているので含まれていない。 

・西小を建て替えるのであれば評価は一緒ではないか ⇒ 西小は建て替

えることはできません。40年以上使用した校舎で今後 30年使用する長

寿命化の補助金により改修する。新築は補助金がありません。その場合

に、改修しても同等の性能を有することは難しいものには差が生じて

いる。 

・一中は比較的、新しい施設であり、使用しない場合の跡地利用は ⇒ 一

中か西小か決まっていない。東小、北小もあるため、使用されなくなる

校舎全てについて同じように検討する必要がある。ただ、資料にあると

おり、一中は転用するときは起債等の返還等が生じる。 

・バッテリー型とは ⇒ 旧仁科台中学校校舎のように２階、３階部分が

横でつながっていない校舎のこと。 

・市民説明会の内容は（新中学校の説明と思っていた） ⇒ 学校再編に

関する全て、経過から中学校、小学校の進捗状況。 

・保護者の知りたい内容が小学校と中学校で違う。 

・小学校の保護者は、説明がないと言っている。保護者への説明をお願

いしたい。 

・市民説明会のお知らせは ⇒ 保護者の方に「すぐーる」で配信する。 

・説明内容に教育理念があった方がよい。 

 
 


